



2016
25 ans

755 familles aidées

Comment ?



Des personnes se trouvent soudain dans une situation financière difficile.



Les bénévoles de SOS Familles, assistés par les travailleurs sociaux, étudient leur problème. Si l'aide est possible, les dettes sont payées directement aux créanciers par SOS Familles. Les personnes rembourseront par petites mensualités sans frais.

Les artisans de SOS Familles CERNAY

En 25 ans 4 présidents et 4 trésoriers se sont succédés.

De nombreux bénévoles ont eu à cœur

D'ACCUEILLIR
DECOUTER
DAIDER

les personnes venues aux permanences.

Les dessins sont de Jean-François Mattauer dit "Giefem"

Qui sommes nous ?

Sous l'égide de l'Abbé Pierre la création des SOS Familles s'est faite à partir des années 1980.

Chaque association est soutenue financièrement et moralement par une Communauté (ici la Communauté des Compagnons d'Emmaüs de Cernay) ou par un Comité d'Amis d'Emmaüs.

56 SOS Familles, toutes membres de Emmaüs France, sont réparties sur l'ensemble du territoire national.

Nos finalités

Aider les familles endettées, dans un esprit de solidarité. Les accompagner pour qu'elles retrouvent leur autonomie, financière et responsable.



Ici nous vous accueillons



Permanence tous les vendredis A.M
sur rendez-vous uniquement
à la Communauté Emmaüs
au 18 avenue d'Alsace - 68700 CERNAY

Téléphone : 03 89 75 45 35
Mail : cernay.sosfamillesemmaus@gmx.com